

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования "Государственный университет морского и речного флота имени адмирала С.О. Макарова"

МОРСКОЙ УЧЕБНО-ТРЕНАЖЕРНЫЙ ЦЕНТР

СВИДЕТЕЛЬСТВО

№ **AFF ******

Настоящим удостоверяется, что

Фамилия Имя Отчество

дата рождения **** ** ***

успешно прошел(ла) курс подготовки в соответствии с требованиями Конвенции ПДНВ 1978 года, с поправками, по согласованной Федеральным агентством морского и речного транспорта программе:

Подготовка к борьбе с пожаром по расширенной программе (Раздел А-VI/3, таблица А-VI/3)

в **МОРСКОМ УЧЕБНО-ТРЕНАЖЕРНОМ ЦЕНТРЕ ФГБОУ ВО "ГУМРФ имени адмирала С.О.Макарова"** Россия, 198035, г.Санкт-Петербург, Двинская ул., д.5/7

Руководитель центра: _____

М.П. Дата выдачи: **** ** ***

Действительно до: **** ** ***

Все вопросы относительно настоящего Свидетельства направлять:
 телефон: +7(812) 4440004 факс: +7(812) 4445934 e-mail: info@mtc.spb.ru

Federal State-financed Educational Institution of Higher Education "Admiral Makarov State University of Maritime and Inland Shipping"

MAKAROV TRAINING CENTRE

CERTIFICATE

№ **AFF ******

This is to certify, that

First Name Last Name

date of birth **** ** ***

has successfully completed the course of training in accordance with the requirements of the STCW Convention 1978, as amended, on the program endorsed by the Federal Agency of Maritime and River Transport:

Advanced fire fighting (Section A-VI/3, table A-VI/3)

at the **MAKAROV TRAINING CENTRE** 5/7, Dvinskaya ulitsa, Saint-Petersburg, 198035, Russia

Head of the Training Centre: _____

Seal Date of issue: **** ** ***

Valid until: **** ** ***

All inquires concerning this Certificate should be addressed to:
 tel: +7(812) 4440004 fax: +7(812) 4445934 e-mail: info@mtc.spb.ru